



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Oktober 2024

Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen

Verständliche Medizin: Ein Weg durch die Wechseljahre

Am Mittwoch, 23. Oktober, findet von 17.30 bis 19.30 Uhr die nächste Veranstaltung der Reihe „Verständliche Medizin“ zum Thema „Wechseljahre“ im Rathaus, Schlossplatz 6, statt.

Hitzewallungen, Schweißausbrüche und Scheidentrockenheit sind sicherlich die bekanntesten Beschwerden der Wechseljahre. In der Werbung für Präparate, die Linderung versprechen werden diese charakteristischen Symptome oftmals aufgegriffen. Doch warum treten bei Frauen ab etwa Mitte 40 überhaupt Beschwerden auf und erleben alle Frauen diese gleich?

Expertinnen und Experten aus Wiesbaden informieren im Rahmen der Verständlichen Medizin am 23. Oktober zu diesem Thema. Professor Michael Eichbaum (Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken) erklärt, wie Frauen die Symptome in den Wechseljahren lindern können und ob Hormone hierbei helfen. Doktor Christopher Wolf (Asklepios Paulinen Klinik) beschäftigt sich in seinem Vortrag mit dem Thema Inkontinenz in den Wechseljahren. Doktor Anne-Rose Schardt (Praxis „Ihre Frauenärztinnen“) berichtet, wie Frauen diese Zeit erleben. Im Anschluss stehen die Expertin und Experten für Fragen zur Verfügung.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich und der Eintritt ist kostenfrei. Der Flyer zur Veranstaltung kann unter wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/gesundheit/veranstaltungen-aktionen/verstaendliche-medizin-aktuell.php angesehen und heruntergeladen werden.

Veranstalter sind das Gesundheitsamt Wiesbaden und der Praxisverbund Wiesbaden e.V.

+++